
COMITÊ DAS BACIAS HTDROGRÁFICAS DOS RIOS CORUMBÁ,
ERÍSS|MO E PORÇÃO cOtANA DO SÃO MARCOS

1 ATA DA íOA REUNIÃO ORHNÁRN DO COMITÊ DAS BAcIAs HIDRoGRÁFIcAsz Dos Rlos coRUMBÁ, vERÍssrmo E eonçÃo GotANA oo sÃo MARcos.
g Ao décimo primeiro dia do mês de setembro de 2019, na Federação das lndústrias do
4 Estado de Goiás - FIEG, sito à Rua 200, Quadra 67-C, no 1.121, 20 andar, Edifício
s Pedro Alves de Oliveira, Setor Leste Vila Nova, Goiânia - GO, primeira chamada às
e 9:00h, segunda chamada às 09:30, atendendo ao Regimento lnterno, teve início a 10a
z reunião Ordinária do Comitê das Bacias Hidrográficas dos rios Corumbá, Veríssimo e
a porção goiana do São Marcos, com as presenças dos membros e convidadosg conforme lista de presença anexa. ltem l. Abertura da sessão: O Vice-Presidente

10 do CBH CVSM, Sr. José Moreira que presidiu a reunião, cumprimentou e agradeceu a
1L presença de todos agradeceu a Sra. Etaine da FIEG pelo apoio para realização da
12 reuniâo e após informou que, por motivos de força maior o Presidente Wlson Azevedo
13 não participaria da reunião, solicitou a apresentação dos atores presentes. ltem 2 -14 Aprovação da Ata da 5a Reunião Extraordinária - Não havendo contribuições,
1s segue aprovada a ata. ltem 3 Apresentação e Deliheração CBH dos rios Corumbá,
16 Veríssimo e porção goiana do São Marcos que aprova as normas,
17 procedimentos e critérios para o processo de escolha e indicação dos membros
18 do Comitê da Bacia Hidrográfica dos rios Corumbá, Verissimo e porção goiana
19 do São Marcos para a gestÍio ?0í9-2023 - O §r. Marcos Aurélio Gomes Antunes,
20 Gerente da Gerencia de lnstrumentos e Gestão da SEIvIAD, iniciou discorrendo sobre
21" o processo eleitoral de escolha dos membros e da Diretoria, que cada etapa terá um
22 edita correspondente. Realizou detalhadamente a leitura da Deliberação AOTnAlg
23 que Dispõe sobre as normas, procedimentos e critérios pâra o processo de escolha e
24 indicação dos membros do Comitê, para a gestão 2019-2A23. esclareceu que a
2s composição do plenário do CBH CVSM deverá observar o estabelecido em seu
26 Regimento lnterno, que as vagas reservadas ao Poder Público Estadual serão
27 preenchidas mediante indicação e as vagas reseruadas aos Poderes Públicos
28 Ivlunicipais, Usuários e Sociedade Civil serão preenchidas mediante Processo
29 Eleitoral. Colocou para apreciaçâo e manifestaçÕes dos membros, que após
30 questionamentos e sugestÕes foi mencionado sobre limitaçÕes de faltas dos membros
31 nas reuniÕes ordinárias, que a penalidade aplicada deveria ser a perca da cadeira. O
32 Sr. Marcos Aurélio esclareceu que este processo eleitoral será realizado de acordo
33 com o que reza no atual regimento e assim que concluir o Processo eleitoral, uma das
34 prioridades será a alteração do Regimento lnterno devido o mesmo estar defasado,
35 colocou-se e aprovou-se a Deliberação. ltem 4 - Apresentação e Deliberação sobre
36 o Edital no 001120í9 de Gonvocação para Processo Eleitoral de Renovação dos
37 Membros do Comitê da Bacia Hidrográfica dos rios Corumbá, Veríssimo e
38 porção goiana do São Marcos para a gestão 2A1.9-2021 Com a palavra o Sr.
3e lvlarcos Aurélio da SEMAD realizou a Apresentação do Edital 001/2019 de
40 Chamamento do Processo Eleitoralde renovação dos membros do Comitê das Bacias
41' Hidrográficas dos rios Corumbá, Veríssimo e porção goiana do São Marcos,
42 destacando suas regras e norma do disposto no edital sendo eles: Disposições de
43 Vagas, Cronograma, lnscriçÕes, Análise das inscrições, divulgação dos resultados,
44 reunião de ltlobilização e Plenárias setoriais. Sr. Bruno questionou se não comparecer
45 interessados para disputar as vagas. Sr. Marcos Aurélio esclareceu que após as
46 eleiçÕes havendo vagância, a composição dependerá da revisão do regimento lnterno
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47 na mudança na distribuição das vagas por segmentos. lnformou que nas reuniões de
48 mobilizaçâo será falado CI que é a gestâo de Recursos hídricos e quais as atribuiçÕes
49 do Comitê, para que os novos inscritos tenham um conhecimento básico do que é o
s0 Comitê. Após uma breve discussão sobre a divulgação do processo Eleitoral a Sra.
51 Jordana da FAEG, expos que a responsabilidade de divulgação, cobrar ausências e
s2 as demais atribuiçÕes do comitê é de todos, que não devemos jogar a responsabilidade
53 apenas ao Estado, corroborando com a Sra. Jordana o Sr. Mario Guerino informou que
54 antes não tinha sala para realizar as reuniÕes e nem quem elaborava e arquivava a
ss documentação, que o comitê evoluiu muito e hoje já conta com o apoio do Estado. Foi
s6 aberta a discussão para votação de onde serão realizadas as reuniÕes de mobilização
57 e plenárias setoriais, ficou definido que: a reunião de mobilização será em Goiânia, no
s8 auditÓrio da Semad Setor Universitário, dia 01/10 as 14:00 hs e as Plenária Setoriais
59 no dia 07 e 08/11 tambem no auditório da Semad Setor Universitário- Na sequência
60 colocou em votação a aprovação do Edital AA1/?:019, aprovado por unanimidade. ltem
61 5 - Relato sobre o desenvolvimento das atividades para o enfrentamento e
62 equalização do conflito pelo uso da água na Bacia Hidrográfica do Ribeirão
63 Piancó conforme DELIBERAÇÃO No 05 DE 26 DE MARÇo DE 2019. sr. Marcos
64 Aurélio passou a palavra ao Sr. Fabricio de Campos Aires Silva da SEI\íAD, paratazer
65 um relato das atividades que se encontram em andamento, informou que logo após a
66 reunião foram concluídos 109 cadastro, mas que, houve dificuldades por parte de
67 alguns usuários na realização do cadastro-CADURH, e diante das dificuldades a
68 prefeitura de Anápolis disponibilizou dois servidores e o sindicato quatro estagiários
69 para ir até os usuários e ajudarem na realização dos devidos cadastros e a medÍçâo
7a de suas vazões, com isso aumentou o número de associados cadastrados e que até
71 o presente momento foram realizados mais 34 cadastro. Que após essa etapa o comitê
72 deverá definir a alocar da Agua. A Sra. Jordana informou que o empenho da Presidente
73 da Associação Sra. Eliete e da SEMAD foram fundamentais para o sucesso deste
74 proce§so. Com a palavra a Sra. Eliete falou sobre as dificuldades do preenchimento
75 do cadastro decorrente, de se tratar de pessoas humildes e medo de se cadastrar,
76 informou que foi decidido em reunião pela diretoria da Associação obrigatoriedade no
77 cadastrarnento. O Sr. Alecio manifestou insatisfação à cobrança pelo uso da água que
78 é uma insensatez, Sr. lvan Bispo mencionou sobre a perca de água pela SANEAGO
79 que pela a divulgação chega a 30% considerado alto o montante e sugeriu que deveria
80 fazer esse levantamento para o cadastro do CADURH por imagem de satélite. O Sr.
81 ltlario Guerino da SANEAGO, esclareceu que perda não significa jogando fora 30%, é
82 perda física. Parabenizou a Sra. Eliete pela sua liderança e pelo trabalho desenvolvido
83 na Associação, informou que está sendo desenvolvendo um trabalho para resolver por
84 definitivo o problema de captação de água em Goiânia e Anápolis, mas foi pedido
85 prioridade para Anápolis. Apos uma breve discussão. O Sr. Bruno da IRRIGO, solicitou
86 que fosse prorrogado o prazo do CADURH devido ao grande número de pessoas que
87 ainda não se cadastraram. Sr. I\llarcos Aurélio levará a proposta para ser estudada.
88 Retomando a palavra o Sr. Bruno mencionou em caráter de registro que o
8e que§tionário criado para colher informaçÕes dos municípios foi uma açâo do
90 comitê. Na sequência fez um cCImentário que saiu no site do Ministério Público, Mp
91 discute açÕes no Rio São Marcos, demostrou um desconforto devido ao comitê não
92 ter sido convidado, ressaltando que o MP não faz Gestão de Recursos Hídricos. A Sra.
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93 Jordana sugeriquê o Comitê enviasse um oficio ao MP para convida-lo para participar
94 do Comitê como membro sem direito a voto. Nada mais havendo, o Vice-Presidente
95 deu por encerrada a reunião, agradecendo a presença de todos, a presente ata foi
96 elaborada pela Sra. Maria Aparecida de Souza Araújo, do Núcleo de Apoio aos
e7 Comitês de Bacia - NACBH/GEIG/SEMAD - que, após aprovada pelo Plenário, segue
9g assinada pelo Presidente e SecretárÍo Executivo do Comitê.
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